

Tätigkeitsbericht 2022

Im Jahr 2022 haben unsere Mitglieder an diversen Veranstaltungen sowohl des Chaos Computer Clubs e.V. direkt, sowie an Veranstaltungen in dessen Umfeld teilgenommen:

- "Gulaschprogrammiernacht" in Karlsruhe
- "May Contain Hackers" in Zeewolde (Niederlande)
- "VVoid Camp" in Passau
- "Wintergalaktische Club Mate Party" in Erlangen

Auf diesen Veranstaltungen wurden (der Größe der Veranstaltung entsprechend) Feldtelefonnetze in unterschiedlichem Ausmaß aufgebaut und betrieben. Die eingesetzten Feldtelefone wurden hauptsächlich von unserem Verein gestellt, jedoch auch vereinzelt von Besuchern mitgebracht. Des Weiteren wurde auf allen Veranstaltungen eine Feldvermittlungsstelle betrieben, die auf dem niederländischen Camp auch mit Hilfe vieler freiwilliger Vermittlungshelfer Tag und Nacht im Schichtsystem in Betrieb war. Letztendlich wurden über alle Veranstaltungen zusammen Hunderte von Anrufen vermittelt und vielen interessierten Besuchern die Technik von Feldtelefonen und Feldvermittlungen näher gebracht.

Auf der Gulaschprogrammiernacht sowie dem niederländischen Camp haben wir auf Anfrage zusätzlich oder statt der Telefoniedienste eine DSL-Verbindung bereit gestellt. Damit konnten „Anschlussinhaber“ in den weiter abseits gelegenen Bereichen der Veranstaltungen trotzdem noch auf das Internet zugreifen, wenn dies regulär nicht mehr möglich gewesen wäre.

Vereinsintern wurden Treffen abgehalten, um bestehendes und neues Vereinsmaterial zu inventarisieren und instandzuhalten. Die besuchten Veranstaltungen sowie die dort jeweils benutzte Technik haben wir auf unserer Homepage dokumentiert. Des Weiteren haben wir interessierten Personen per E-Mail Fragen zur Technik und Historie von Feldtelefonen und Vermittlungstechnik beantwortet.